

## Brillante concierto de primavera de la Orquesta «Sotomayor»

En la tarde del sábado 25 de mayo la Orquesta de Pulso y Púa "Sotomayor" ofrecía su Concierto de Primavera, con el que la Delegación de Cultura pondrá fin a su programación de mayo. La primera parte del concierto contó con la presencia del profesor de bandurria Julián Carriazo Beanud, virtuoso en el delicado instrumento de las doce cuerdas, con el que interpretó la "Sonata VI de J. S. Bach; "Moderato y Artístico" (solo para bandurria) de F. de Santos y Recuerdos de la Alhambra, de F. Tárraga, siendo largamente aplaudido.

En la segunda parte, fue la propia Orquesta "Sotomayor" la encargada de ocupar el escenario del Gran Teatro para

deleitar al auditorio con obras de P. Antonio Soler, T. Albinoni, W. A. Mozart y A. Vivaldi, actuando como solista Martín Sánchez-Migallón, bajo la dirección de su titular Martín Cantarero.

La puesta en escena de la obra de Edward Albee "Tres mujeres altas", estaba programada para el sábado 16 de mayo, pero la indisposición de la actriz Magüi Mira, ha obligado a retrasar la dicha repre-



sentación hasta el sábado 8 de junio, ocupando su lugar la actriz Carmen Samse, quien junto a María Jesús Valdés y Silvia Marsó, bajo la dirección de Jaime Chávarri, forma el reparto de esta pieza de Albee, que es una piedra de toque para detectar la madurez interpretativa de las tres actrices que dan vida a un retrato de mujer que desemboca en una meditación sobre el poder y el tiempo.

## Alirón para Atlético de Madrid

Manzanares tiene sus partidarios y seguidores del equipo ganador de Copa y Liga. "Los Atléticos" ganaron en esta ocasión y salieron a la calle tan pronto supieron el resultado del encuentro con el Albacete (2-0). Este año hubo momentos de infarto para los forofos, pero al final lo consiguieron.

Para conocer el ambiente más a fondo y observar al personal, recorrí algunos lugares y comprobé que en esta euforia deportiva, se alteran las neuronas cerebrales y todo se descontrola.

Banderas, bufandas, camisetas y escudos portaban los partidarios de Jesús Gil en este arrebato de alegría. Bien que lo celebraron algunos sin necesidad de ir a la Plaza de Neptuno.

